

LOS SITIOS

Gerona - Año VII Núm. 2212 Diario de F.E.T. y de las J.O.N.-S. Precio 50 cts.

Hoy termina la conferencia de los tres grandes, que se reanudó ayer

Trataron de resolver la cuestión de las reparaciones alemanas

Una inesperada salida de Schuman para consultar con su Gobierno retrasó la sesión

París, 10. — En la conferencia celebrada esta mañana por los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos se ha buscado una fórmula para resolver la cuestión de las reparaciones en forma que se ayude al restablecimiento económico de Alemania, y, sin embargo, se satisfaga la seguridad francesa.

Antes de terminar sus reuniones, discutirán los casos de China, Yugoslavia, y probablemente el de Rosokowsky, mariscal soviético nombrado recientemente ministro de Defensa de Polonia. — Efe.

SCHUMAN ABANDONA EL LOCAL

París, 10. — Inesperadamente, a las once menos cuarto de la mañana, el ministro de Asuntos Exteriores francés, Schuman, abandonó el Quai D'Orsay, donde debía comenzar la tercera reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Gran Bretaña, Francia y Estados Unidos. Ninguno de sus colaboradores más allegados supo dar noticia de la salida del ministro.

Interrogado por los periodistas, Schuman no quiso dar explicaciones. Se sabe que ha sido llamado urgentemente por el presidente del Consejo, Bidault, al Hotel Matignon.

Poco después, llegaron al Quai D'Orsay, el secretario del Foreign Office, Bevin, y el secretario de Estado, Acheson, acompañados del general Robertson y de Mac Cloy, y otros delegados y consejeros. A las doce y veinte, el ministro francés no había regresado.

Pintoresco incidente en la O. N. U.

ARCE HABLA EN RUSO Y PUSKIN EN ESPAÑOL

Lake Success, 10. — En la Comisión Política de la ONU, ha ocurrido un pintoresco incidente, que provocó grandes aplausos. Al votar sobre el asunto de las colonias italianas, el delegado argentino, Dr. Arce, contestó "No" en lengua rusa y al llegar su turno al delegado soviético, Alejandro Puskín, dijo "sí" en el idioma español.

Las relaciones culturales entre España y Estados Unidos

Sevilla, 10. — El director de Relaciones Comerciales de los Estados Unidos en España, Mr. Thomas Driver, que ha venido a Sevilla para inspeccionar los programas de divulgación que se vienen desarrollando. Manifestó que estaba complacido por la excelente acogida que al programa de divulgación norteamericano se ha dispensado por el Gobierno y pueblo español.

Asimismo le ha producido sorpresa el auténtico interés que muestran los españoles por los asuntos de los Estados Unidos.

Se refirió a los centros de divulgación culturales instalados en España y dijo que el más importante es el de Madrid, siguiéndole los de Barcelona, Sevilla y Bilbao.

Con referencia a la propaganda que realiza Rusia en todo el mundo contra los Estados Unidos, afirmó que es uso de los mayores problemas que tiene que resolver el programa de divulgación y cultura norteamericana para combatir las falsedades de tal propaganda.

Espera que el Gobierno español establezca un centro de divulgación y cultura en los Estados Unidos, para que el público americano esté al tanto de los verdaderos problemas españoles.

Por la tarde, en el Consulado, tuvo lugar una recepción en honor del señor Driver, que mañana regresará a Madrid para seguir a Washington e informar al Departamento de Estado de los progresos observados en las relaciones culturales con España.

do todavía. Bevin y Acheson continuaban esperando para poder iniciar la tercera reunión. — Efe.

DE REGRESO, EMPEZO LA CONFERENCIA

París, 10. — A la una menos veinte de la tarde, volvió Schuman al Quai D'Orsay, donde era esperado por sus colegas inglé y norteamericano. Schuman había estado en el Hotel Matignon, Presidencia del Consejo, donde conversó con el jefe del Gobierno, Bidault. Se ignoran los asuntos tratados.

Minutos después de volver Schuman, comenzó la tercera reunión de los ministros. — Efe.

DURO CUARENTA MINUTOS

París, 10. — Cuarenta minutos duró la reunión de esta mañana de los ministros de Asuntos Exteriores de Inglaterra, Estados Unidos y Francia. Los ministros abandonaron la sala a la una y veinte. Volverán a reunirse a las tres y media de la tarde. — Efe.

SE ESTUDIA LA ADMISION DE ALEMANIA EN EL CONSEJO DE EUROPA

París, 10. — La conferencia entre Schuman y Bidault que demoró la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña, procedió al estudio de la admisión de Alemania en el Consejo de Europa. El asunto ha sido tratado después por los "tres". La visita del presidente de la Asamblea consultiva europea, Spaak, y el jefe del Gobierno francés Bidault, estuvo dedicada al mismo asunto, aunque se dijera que era únicamente una visita de cortesía. Spaak conversará esta tarde con Schuman sobre el mismo tema. — Efe.

HOY MARCHARAN LOS MINISTROS

París, 10. — Subsiste el más absoluto secreto sobre el resultado de las conversaciones de los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias.

Acheson partirá mañana para Alemania. Ernest Bevin también se reintegrará mañana a Londres y por su parte el ministro de Asuntos Exteriores francés, Schuman, mañana saldrá para Sarreburgo.

Los tres mencionados ministros, después de una fiesta en la Embajada norteamericana, re-

anudarán las conversaciones en el Quai D'Orsay y facilitarán un comunicado.

Se sabe que el único punto no resuelto hasta ahora entre los tres ministros es el referente al desmantelamiento de las instalaciones industriales alemanas.

ALMUERZO COLECTIVO

París, 10. — Schuman invitó a almorzar a sus colegas británico y norteamericano. A primera hora de la tarde llegaron los ministros de Asuntos Exteriores del Benelux, que se reunirán a las seis, hora española, con Schuman, Bevin y Acheson para discutir la cuestión del desmantelamiento y las garantías que ha de exigirse a los alemanes.

Schuman se entrevistará con sus compañeros del Gabinete francés poco después, ya que ha prometido no aceptar ningún compromiso sin contar con ellos.

SCHUMAN INFORMO A SU GOBIERNO

París, 10. — Después de una reunión especial del Gabinete francés, se ha facilitado el siguiente comunicado: "El ministro de Asuntos Exteriores, Robert Schuman, ha dado al Gobierno un informe sobre los problemas actualmente en discusión en la conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores que se celebra en esta capital. El Gabinete ha dado instrucciones a Schuman sobre su actuación en los asuntos a tratar en dicha reunión". Un portavoz del Gobierno ha manifestado que el principal tema tratado en la conferencia ha sido el relativo al desmantelamiento de las industrias alemanas.

El mismo portavoz negó los rumores de haberse abordado el rearme alemán en las conversaciones. — Efe.

No pagan sus cuotas a la O. N. U. 32 Estados

Rusia encabeza la lista de morosos

Lake Success, 10. — Treinta y dos miembros de la Organización Internacional — la ONU — no han pagado sus cuotas correspondientes al año 1949, para sostenimiento de dicha organización. Rusia encabeza la lista de los morosos y adeuda 2.626.310 dólares.

De los países iberoamericanos, doce no han pagado aún sus cuotas. — Efe.

UCRANIA ACUSA Y NORTEAMERICA REPELE

Lake Success, 10. — Durante la reunión del Comité Social del Consejo Económico y Social de la ONU, el delegado de Ucrania, Ivan Demchenko, acusó a Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia, de estar preparando la guerra contra la URSS. También dijo que los tres países occidentales utilizan personas desplazadas como mano de obra esclavizada.

La señora Roosevelt, por Estados Unidos, contestó al delegado ucraniano, que "con el tono inflamatorio de su discurso si creía que estaba incitando a la guerra". Agregó que los Estados Unidos no hacen preparativos para la guerra ni existen tales deseos en el país. Se necesitaría una gran provocación — dijo — para que los Estados Unidos cam-

Disolución del Parlamento y estado de sitio en Colombia

Para "asegurar la vida, los bienes y la honra del pueblo"

El partido liberal ha rechazado toda colaboración con el Gobierno de Ospina Pérez

Bogotá, 10. — El estado de sitio y la clausura del Parlamento fueron anunciados por Radio Nacional a las cinco de la tarde, hora local, diciendo que el Gobierno adoptaba estas me-

Llegó a Madrid el ministro de la Gobernación

Madrid, 10. — A las dos de la tarde ha regresado de su viaje a Barcelona, el ministro de la Gobernación, señor Pérez González, reintegrándose a su despacho oficial. — Cifra.

REGRESA EL PRESIDENTE DE LAS CORTES

Zaragoza, 10. — Poco antes de las 11 de la mañana, ha emprendido viaje de regreso a Madrid, el presidente de las Cortes, señor Bilbao. — Cifra.

SANZ ORRIO EN PONFERRADA

Ponferrada, 10. — Mañana es esperado en esta ciudad el delegado nacional de Sindicatos, señor Sanz Orrio. — Cifra.

El almirante Moreno hijo adoptivo de Cartagena

Cartagena, 10. — En el Ayuntamiento se ha celebrado la entrega de un pergamino por el que se nombra hijo adoptivo de la ciudad al almirante Moreno. Hizo la ofrenda el alcalde y el homenajeado contestó con palabras llenas de emoción. Asistió el almirante Bastarache.

La dirección de la Empresa Nacional Bazán de Construcciones Navales Militares, ofreció al almirante Moreno Fernández, en la típica playa del Carnegre, una comida, a la que asistieron las autoridades. — Cifra.

didada para "asegurar la vida, los bienes y la honra del pueblo".

Al conocerse la noticia y comenzar las tropas a entrar en la capital, los habitantes, alarmados, buscaron refugio en sus hogares; donde casi todo el mundo ha pasado la noche debido a que el toque de queda comenzó a las nueve en punto.

Toda la ciudad se encuentra en calma y el ministro de Comunicaciones, José Vicente Dávila Tello, ha declarado que había hablado por teléfono con las autoridades de toda la nación y que la tranquilidad reinaba en todas partes. En los alrededores de la capital colombiana se han concentrado tanques del Ejército, con objeto de entrar en el caso de que surgiese alguna situación que lo requiera.

La Radio Nacional ha advertido que quedan prohibidas las reuniones públicas.

La noticia del estado de sitio y la disolución del Parlamento fué dada a conocer a las horas y media después de que la comisión presidida por el presidente de la Cámara, Germán Torres Barreto, llegó a Palacio y comunicó al presidente Ospina Pérez, que los liberales habían acordado seguir un juicio político contra él. — Efe.

ALOCUCION DEL PRESIDENTE

Bogotá, 10. — El presidente Ospina Pérez se ha dirigido por radio a toda la nación. Declaró que el estado de sitio y la disolución del Congreso, se habían decretado con objeto de mantener la paz. Afirmó que ambas medidas son constitucionales y declaró que los liberales han estado provocando problemas. "El propósito de la declaración del estado de sitio — dijo — no es otro que el de restablecer la tranquilidad en la nación".

Añadió el presidente que el partido Liberal había rechazado el cooperar con el Gobierno. Hizo responsable al Congreso y a la prensa por lo que calificó de "estado de agitación" en el país, razón por la que se había establecido la censura de prensa y radio. — Efe.

DECLARACIONES DE OSPINA PEREZ

Bogotá, 10. — El presidente Ospina Pérez, en unas declaraciones a la United Press, ha manifestado que las elecciones presidenciales, se celebrarán el próximo día 26, cumpliéndose así las leyes. Añadió que, según la Constitución, pueden celebrarse a pesar de la declaración del estado de sitio.

El redactor de dicha agencia formuló al presidente Ospina cinco preguntas, que fueron contestadas así:

— ¿Qué causa inmediata ha provocado el hecho de la declaración del estado de sitio?

— Las causas que han venido perturbando la tranquilidad pública en algunas regiones del país, son bien conocidas por todos los colombianos. En ellas me he fundado para solicitar del Consejo de Estado las razones para dicha declaración. Además, en una alocución que acabo de dirigir a mis compatriotas, realicé los motivos que justifican semejante determinación.

— ¿Cuánto tiempo durará el estado de sitio?

— El necesario para eliminar las causas que lo han motivado.

— ¿Se celebrarán o no las elecciones?

— El Gobierno cumplirá las leyes vigentes, sobre la materia.

— ¿Serán posibles las elecciones bajo el estado de sitio?

— La Constitución nacional no las prohíbe.

— ¿Cuál será la actuación del Gobierno?

— De acuerdo con las facultades que le otorga el artículo 121 de la Constitución Nacional, es decir, en la misma forma en que fué gobernado el país durante los meses de estado de sitio que siguieron al 9 de abril de 1948. — Efe.

(Pasa a la pág. 4)

Los rusos llevan submarinos al Mediterráneo

ESTAN CREANDO UNA BASE EN EL ADRIATICO

Sensacional declaración de lord Templewood

Londres, 10. — Lord Templewood, ha declarado en los Lores, que los rusos están llevando submarinos al Mediterráneo, y que apresuran la terminación de una base secreta para submarinos en una isla del Adriático frente a las costas de Albania. Advirtió que "la amenaza submarina aumenta rápidamente" y que el hecho podría modificar la situación estratégica en el Mediterráneo.

El Almirantazgo británico ha declarado que no tiene conocimiento de tal base de submarinos, mencionada por Lord Templewood. — Efe.

Rusia se niega a devolver los niños españoles

Estos están aislados y han olvidado su idioma

Lake Success, 10. — El delegado chileno, Carlos Valenzuela, en el Comité del Consejo Económico y Social de la O.N.U., ha acusado a Rusia de no permitir que los niños españoles que fueron enviados a la U.R.S.S. se reúnan con sus padres. Dijo que dichos niños están aislados y han olvidado su idioma.

Recordó que durante su misión diplomática en Moscú trató de hacer llegar a estos niños cartas enviadas por sus padres; pero se encontró con que era "extremadamente difícil".

"Ha sido imposible el comunicarme con sus hijos", y dijo "que no mencionaba nombres por temor de que alguien sufriera a causa de ello; pero que si el delegado soviético le acusaba de que estaba calumniando a la U.R.S.S. le revelaría los nombres de los españoles cautivos en Rusia". Y terminó diciendo que personalmente había perdido toda esperanza de llegar a un acuerdo con Rusia.

Expresó, por último: "Recuerden el caso de los dos españoles que trataron de escapar de la U.R.S.S. en las valijas diplomáticas de un país hispanoamericano y que, desgraciadamente, fueron descubiertos por la policía, sin que hasta ahora se haya vuelto a saber de ellos. Es imposible poder saber qué piensan esos jóvenes españoles y cuán desesperados se encuentran, trasplantados en un mundo que no es de ellos e incrustados en un régimen que no toleran". — Efe.

Detención de dos asaltantes del Consulado español en Génova

Génova, 10. — Uno de los tres individuos que cometieron el atentado contra el Consulado de España, utilizando pistolas y granadas de mano, Caetano Susie, se ha entregado a la policía e inmediatamente después ésta detuvo a Eugenio Lucchi. Se desconoce el paradero del tercero de los asaltantes.

Los detenidos han manifestado que el golpe de mano fué organizado por un grupo de anarquistas de Carrara.



La irradiación de la ciudad

EL señor Alcalde de Amer, en su magnífico discurso pronunciado con ocasión de la fiesta del Milenario recientemente celebrada, tuvo unas frases muy halagadoras para la ciudad de Gerona, que no seríamos justos si las atribuyéramos a pura lisonja.

Claro que esta irradiación del alma gerundense no se circunscribe únicamente a la villa de Amer; la influencia es más general, puesto que se extiende a todas las localidades que mantienen un contacto permanente con nuestra ciudad; contacto multiforme que unas veces se concreta en simples relaciones industriales o comerciales, otras en lazos familiares o de amistad, otras en afanes de estudios, otras, en fin, obedeciendo a imperativos indefinidos que hasta pueden resolverse en mero prurito de pasar el tiempo.

Y, efectivamente, es una realidad innegable que algunas costumbres típicamente gerundenses ya de carácter religioso-popular, ya simplemente del orden folklórico se han ido extendiendo en un radio más o menos amplio por la virtud continuada y casi imperceptible de ese contacto a que nos referimos.

Esto no puede menos que halagarnos por cuanto es un magnífico exponente de la virtualidad del alma gerundense; pero a la vez nos satisface desde un punto de vista más elevado, ya que a fin de cuentas la resultante es la amable convivencia, la hermandad difundida que hace que unos y otros en nuestros desplazamientos recíprocos de una localidad a otra nos hallemos siempre bien como si estuviéramos en nuestra propia casa.

GERION

GERONA



Los Coros y Danzas de España en Perú

El grupo de Blanes representa la Región Catalana

El 15 de octubre, festividad de Santa Teresa, ciento veintitrés afiliadas a Sección Femenina, que componen la Embajada de Ante de España, llegaron a la capital del Perú. Entresacamos de la prensa de Lima algunos comentarios:

"Se encuentra entre nosotros la Embajada Española de Arte, cuya llegada ha significado la mejor reafirmación del profundo e invariable cariño que nuestro pueblo tiene por España. El enorme interés demostrado por el público al agotar totalmente las entradas para las funciones que dará en Lima el conjunto de Coros y Danzas, quedándose enorme cantidad de personas sin localidades, a tal punto que ha sido necesario ofrecer seis sesiones más de las programadas".

El alcalde, general Pedro Pablo Martínez, les dió la bienvenida en nombre de la ciudad:

"Encantadoras niñas: Con vuestros cantos, vuestra música, habéis traído un pedazo del alma española para unirlos al otro pedazo que encontráis en el Perú y unidos cantar el himno de la alegría y el recuerdo... Bienvenidas seáis. Y que las horas que vais a vivir entre nosotros, las viváis como si estuviérais en vuestros propios hogares. ¡Viva España! ¡Viva el Perú!"

Correspondieron a este discurso de saludo cantando una jota con una letra alusiva a la emoción que les había producido el recibimiento.

PRIMERA ACTUACION. — Los Coros y Danzas de España se presentaron por primera vez en el Municipal. La belleza del espectáculo está, precisamente, en su naturalidad, en su frescor, en su autenticidad. Carente de teatralismo nos brindan las danzas populares, tal y cual son. Con sus trajes, con sus ritmos espontáneos —disciplinados, pero sin rigidez— con sus instrumentos típicos, como se hace en las romerías o en las fiestas patronales. Sencillamente. Verdaderamente. Magistralmente. GERONA y la cortés elegancia de sus danzas de Sant Vicens; Segovia y sus adustas seguidillas de Vegas... "Hemos visto que España no es únicamente el "cante jondo" o la jota". Ahí tenemos las hermosas danzas provenientes de

las Islas Baleares, de las provincias Vascongadas... Todas las modalidades tipológicas del español las vemos traducidas en sus danzas.

DE CATALUNA VIENEN DOCE MUCHACHAS

En la Embajada Artística el grupo catalán está formado por 12 chicas en su mayoría rubias. Alegres, conversadoras, tienen la simpatía de la mujer peninsular, que se hace querer apenas se conoce... Las doce tenían puestos sus trajes regionales, vistosos y multicolores. Zapatos negros con hebillas, medias blancas...

BAILES TRADICIONALES. INSTRUMENTOS. — Los bailes típicos catalanes son alegres, señoriales y llevan la marca de edades pasadas. Se ejecutan por parejas acompañadas generalmente con los cinco instrumentos propios del pueblo. En ellos y en sus tradiciones es donde es posible ver perfectamente el alma del catalán. Les Garlandes, La Dansa de Sant Vicens, Aucelets, La Dansa de Castellterol, Ball de Cerdanya, son manifestaciones espontáneas y que salen al exterior para manifestar la esencia de quienes buscan, sobre todo, la cultura.

Bolsa de Barcelona

Cotizaciones facilitadas por el Colegio de Corredores de Comercio de Gerona

Día 10 de noviembre de 1949 DEUDAS DEL ESTADO

Table with 2 columns: Instrument type and value. Includes Interior 4% 1930, Exterior 4%, Amortizable 3% 1928, etc.

OBLIGACIONES

Table with 2 columns: Instrument type and value. Includes Hipotecario 4% ex., Local 4% lotes, Mun. Barña 5% 1941, etc.

ACCIONES

Table with 2 columns: Company name and value. Includes Fc. Cataluña pref., Tranvías Barña ord., Aguas Barcelona, etc.

IMPRESION

Tendencia firme, destacando la recuperación de las acciones Sniace, Aguas, Azucareras, Petróleos e Iberdueros. Algo encalmados los valores de arbitraje.

Ayer mañana, se abrió la suscripción de obligaciones de la Renfe. En el Banco de España de Gerona, se presentaron unas treinta peticiones, por un total de cerca de un millón de pesetas, desconociéndose lo que han suscrito el resto de la Banca privada. La suscripción seguirá abierta hoy y mañana.

Ante el Año Santo Hoy empieza un ciclo de conferencias en el Centro Cultural

Ante la proximidad del Año Santo, durante el curso del cual se efectuarán magnas peregrinaciones a la Ciudad Eterna, y con objeto de dar a conocer la influencia que en todas las épocas ha ejercido sobre las demás ciudades, las Congregaciones Marianas han organizado un ciclo de conferencias sobre Roma, la primera de las cuales tendrá lugar D. m., hoy, viernes, a las 8 de la tarde, y en el salón de conferencias de su local (Centro Cultural) bajo el tema: "Roma, centro universal de Cultura" a cargo de don Enrique Mirambell.

Al acto quedan invitados todos los congregantes y familiares respectivos y el público en general que desee conocer los temas de este ciclo.



Boletín Oficial de la Provincia

Extracto del sumario del núm. 135, correspondiente al día de ayer:

ADMINISTRACION PROVINCIAL. — Anuncio del Distrito Minero de Barcelona sobre la solicitud de concesión de explotación de una mina de espato fluor, formulada por "Minerales y Productos y Derivados".

Anuncio de la Jefatura de Puentes y Estructuras sobre pago de terrenos expropiado: en el término municipal de Santa Leocadia de Algama.

Subasta convocada por la 131 Comandancia de la Guardia Civil para la venta de escopetas de caza y chatarra.

Importante rectificación al edicto de cobranza de las Contribuciones del Estado, publicado en el número 133, de fecha 5 del mes actual.

Indice de lo publicado durante el mes de octubre de 1949. (Conclusion).

PROVIDENCIAS JUDICIALES. — Requisitoria del Juzgado de Instrucción de Ribadeo contra Manuel Fernández Murias.

Edicto del Juzgado de Primera instancia de Gerona emplazando a don Pedro Alberni Roger en el juicio promovido por doña Jacinta Pibernat Coll.

Edicto del Juzgado de Primera instancia de Santa Coloma de Farnés anunciando la venta en pública subasta.



La Prensa de Barcelona se ha ocupado de la actitud de la Diputación provincial de Gerona solicitando del Gobierno la concesión del concierto económico y tributándole elogios.

Dentro de poco tiempo actuará en el Teatro Principal la compañía de zarzuela grande que actualmente funciona en el teatro "Nuevo Teatro", de Barcelona, bajo la dirección del maestro Cornadó.

Se están recibiendo adiciones en esta ciudad para constituir una agrupación de deportes. Dentro de breves días se nombrará la comisión organizadora y comenzará a funcionar a primeros del mes próximo venidero, tratándose de darle una vida muy activa.

NADA TAN PERFECTO como la Naturaleza



Será una locura intentar superar a la sabia Naturaleza. A través de la historia se ha comprobado que son insustituibles los productos naturales puros, pero lo importante es utilizarlos conscientemente y sin regateos, tal como se hace en la fabricación del JABÓN EN POLVO.



Anuncie en «LOS SITIOS»

SALA MUNICIPAL DE EXPOSICIONES

Pinturas al óleo

A. MUNTANER

Inauguración: sábado día 12

ANUNCIO FINANCIERO

ISOLADORA, S.A.-Cassá de la Selva

Se convoca a los señores accionistas de esta Compañía Mercantil a reunión General Extraordinaria que se celebrará el día 24 del corriente mes de noviembre, a las 10 horas, en su local social, para tratar de la ampliación del Capital de la Sociedad.

Cassá de la Selva, 10 de noviembre de 1949.

Por el Consejo de Administración, EL PRESIDENTE.



Ayuntamiento

OBJETOS EXTRAVIADOS. — Don Francisco Boada Amorós, de ésta, entrega una libreta de la Caja de Pensiones, para la Vejez y de Ahorros, a nombre de Narciso Salvatella Vila. El niño Antonio Fernández García, domiciliado en el Castillo 'e Montjuich, un monedero con varios efectos, a nombre de María Zurita Gracia, vecina de Mas de las Matas (Terral); El recadero de ésta señor Comas, unos gemelos con estuche, encontrados en el vagón del tren expres, de la Compañía RENFE a la llegada en ésta, a las 20'30 horas de ayer; El señor Vela, adquirente de este Excmo. Ayuntamiento, un llavín de cerradura especial; D. Luis Pla Argelés, Director del Mercado de Abastos, dos llavines, con llavero dorado.

SERVICIOS. — La Guardia Ubaná, durante el mes de octubre último, prestó 499 servicios de diferentes clases.

Religiosas

SANTOS DE MAÑANA Stos.: Martín I, papa; y, mt.; Diego de Alcalá, cf.

MISA DE MAÑANA De S. Martín, semidoble, color encarnado, segunda oración sufragio de los Santos, tercera libre, prefacio de Apóstoles. (Misa de difuntos).

CUARENTA HORAS Continúan en la iglesia de religiosas Hijas de San José. Horas de exposición: de 5 a 8 de la tarde.

CONGREGACION DE DAMAS DEL PILAR Mañana sábado, día 12, se celebrará Misa de Comunión General con plática preparatoria por el M. I. señor Director y canto de motetes por el Coro del Pilar. Se ruega la puntual asistencia de

Dr. J. Tibau Pagés MEDICO OCULISTA del Hospital Clínico de Barcelona. / Ayudante del Catedrático Dr. Soria VISITA EN GERONA: Sábados, de 10 a 1 y de 3 a 7. Lunes, de 10 a 1. Demás días y horas convenientes Primo de Rivera, 8, 2.º, 1.º Teléfono 2056 C. S. Prov. 20.

todas las asociadas ostentando la medalla-insignia de la Congregación.

TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZON

Desde ayer día 10 se está celebrando en este templo el solemne Quinario que todos los años dedica el Apostolado de la Oración al Corazón de Jesús.

La función empieza a las siete y media de la tarde. Después del Trisagio, sermón por el Padre Ramón Costa, S. J.

El domingo, con asistencia del Excmo. y Rvdmo. señor Obispo habrá procesión por el interior del templo.

El lunes, besamos a la imagen del Corazón de Jesús.

Farmacias de turno

Hoy están de turno las siguientes:

- Farmacia LLACH, Carmen, 10. Farmacia LA CRUZ ROJA, Plaza del Oll, 2.

Cupón de los Liegos 830

Seguros

Antigua Compañía todos ramos, desea relacionarse con persona influyente o profesional para confiarle Delegación Provincial. Inútil sin referencias y garantía. Escribir núm. 5822, Vergara, 11. BARCELONA.

Necrológica

Después de larga enfermedad ha entregado su alma a Dios con la muerte del justo el Rdo. don Francisco Masó y Figueras cura párroco de la vecina localidad le Palau Sacosta.

El Rdo. Masó estaba al frente de aquella feligresía desde el año 1904 cuando era simplemente una coadjutoría independiente, continuando después en la misma al ser elevada a parroquia. Su larga residencia en Palau le había granjeado merecido prestigio no sólo entre sus feligreses sino entre las numerosas relaciones con que contaba en nuestra ciudad ya que todo: veían en él al hombre sencillo, bondadoso y ejemplar.

El acto del entierro, que tuvo lugar anteayer, constituyó una verdadera manifestación de duelo a la que asistieron todo el pueblo y muchos amigos de esta ciudad y de otras partes.

Descanse en paz el virtuoso sacerdote y reciban sus apenados familiares el testimonio de nuestro sentido pésame.

Viajante licores

Interesa a casa con reparto a domicilio para rutas de esta provincia. Dietas, sueldo y comisión. Abstenerse desconocedores del ramo. Escribir Oficina Colocación, Carretera Barcelona, 5, indicando referencias.

Mejore su posición estudiando Una carrera productiva: PRACTICANTE

por correspondencia Escribir a: Apartado 811. BARCELONA

Ante el Día Bíblico

Trascendental hallazgo

Siguiendo una cabra extraviada, un beduino palestinese entró en una cueva cercana a Jericó y descubrió varios rollos de cuero y pergamino que asomaban por entre los cascotes de unos jarrones romanos. Sucedió esto en agosto de 1947.

Entregados los rollos para su examen al doctor Sukenik, profesor de la Universidad Hebrea de Jerusalén, resultaron ser once códices del tiempo de Jesucristo. Uno de ellos, el principal sin duda, es del siglo II antes de Jesucristo, y contiene integros todos los 66 capítulos del profeta Isaías, escritos con caracteres hebreos arcaicos o fenicios.

Dice Sukenik que la noche en que iba descifrando los primeros versículos de Isaías, no podía menos de entregarse a toda clase de transportes de júbilo. "Aquella noche — escribe él mismo — parecía un sacrilegio dormir".

La noticia de este hallazgo, difundida rápidamente por las Agencias principales, emocionó al mundo intelectual. Actualmente estos rollos, valorados en más de un millón de dólares, se están estudiando en Inglaterra, Norteamérica y en Jerusalén. Católicos y no católicos están esperando con impaciencia la reproducción fotográfica de estos textos tan antiguos y valiosos.

¿Por qué no pudo dormir el doctor Sukenik? Y por qué tanta emoción del mundo científico por el hallazgo de unos viejismos, apollillados y carcomidos textos? ¿Dónde está la grandiosidad del hallazgo? La primera razón es porque se trata de los manuscritos bíblicos más antiguos que poseemos. El texto hebreo de Isaías que poseíamos actualmente era del siglo IX des-

pués de Jesucristo. Ahora damos un salto hacia atrás de más de mil años. Con este hallazgo cubrimos una laguna de un milenio. Y las primeras noticias son de que el texto hallado concuerda con el actual exactamente. Lo cual prueba la fidelidad en la transmisión escrita de los libros de la Sagrada Escritura.

Y el segundo motivo de tanta emoción es porque se trata, no de escritos profanos, sino sagrados. Se trata de la Biblia. De los libros inspirados por el Espíritu Santo. De ahí el interés enorme suscitado.

Y es que la Biblia no es un libro como los demás. Es el libro de Dios. Es el libro de la Verdad. Por eso la lucha entre la verdad y el error se va polarizando cada día más alrededor de este libro misterioso que desafía los siglos. Por eso la humanidad, esa humanidad que parece tan alejada de Dios, se ha emocionado ante el hallazgo de estos manuscritos antiquísimos que hacen referencia al libro de Dios.

Este libro, que es el libro de los libros, no debería faltar en la biblioteca particular de ningún buen católico. ¿Lo posees tú? Domingo próximo se te ofrece una magnífica oportunidad, pues se celebra en Gerona el "Día Bíblico". Créeme, adquiere y lee la Biblia.

ALBERTO VIDAL
Canónigo Lectoral

EMPRESARIO DE ARTES GRAFICAS

Estás obligado por la Ley y por tu conciencia a cotizar en el Montepío Nacional de Artes Gráficas y a enviar las afiliaciones de tus obreros a la Delegación provincial de Montepíos o el Montepío Nacional de Artes Gráficas (este último en Madrid, Paseo de Atocha, 15), están a tu disposición. No cumpliendo estos deberes contraes una grave responsabilidad moral y te expones a un desembolso cuantioso.

Anuncios económicos

SE VENDE bar restaurante "El Cocodrilo", Cort-Real, 25. Razón: "La Neutral".

VENDO coche niño muy buenas condiciones. Razón: Plaza Bern 2, bajos.

SE VENDE calefacción semi-nueva, cinco radiadores, cañera tubos, llaves, todo a punto de cocinar. Razón: Avda. Caudillo, 20 La Bisbal.

EXCLUSIVA de producto nuevo en España para ramos ópticos, perfumerías, arts. limpieza y para automóviles, cederíamos a persona solvente, contratará pedido inicial para Gerona y su provincia. Escribir al núm. 5817, Vergara, 11. Barcelona.

¡SEÑORITAS! Caballeros obtendrán considerables ingresos propio domicilio, trabajo sencillo. "Horizonte", Barco, 33. Madrid.

PERDIDO sujetador de corbata entre calle Lorenzana, Rambla Verdaquer y Delegación de Hacienda. Se gratificará su devolución en esta Administración o telefonando al 2158.

DEPORTES



en VOZ BAJA

Regresó la muchachada de la aventura de Torrero. En resumen, han traído un cuatro a cero injusto e inesperado y un jugador lesionado. Y además mucha desgracia en todo el encuentro. Esta temporada tenemos el "Hado Adverso".

Ahora nos visitará el Torrelavega. A ver si con estos montañeses llegará el momento de marcar algunos tantos. ¡Que buena falta nos hacen!

Llevamos tres partidos oficiales y uno amistoso (el del Español), sin marcar tanto alguno. Mejor dicho, en Erandio logramos marcar uno. Pero por mediación del defensa del equipo vasco. A eso se llama "malage".

Se habla del próximo retorno de Camps al equipo gerundense. Incluso algunos afirman que ya han habido algunas entrevistas. No ponemos ni quitamos rey. Pero haremos como Santo Tomás: no lo creéremos hasta que lo veamos.

Los del Sabadell van a someter a prueba a un muchacho de nuestras comarcas apellidado García que jugó una temporada en el equipo del Frente de Juventudes. Veremos el resultado de esta prueba.

Porque tras de lo del españolista Mas, o sea el popular "Nandín", estamos algo escamados. Jugó un partido muy bueno y luego se esfumó. Porque lo de Mas, en el partido contra el Real Madrid, fue algo de miedo... No veía ni la pelota.

Recordaremos el caso Marcet, que también jugando en equipos estudiantiles era un verdadero "as". Pero lo probó el Barcelona y nada. Fue luego al Madrid y no hubo manera de destronar a Pahiño. Y eso que dicen que este último está en baja forma.

La sanción impuesta al jugador Gonzalvo ha determinado una corriente de protestas en la afición y en la Prensa de Barcelona. Realmente, ocho semanas de castigo son muchas semanas. Máxime cuando recordamos que al jugador que lesionó "deliberadamente" a Basora no lo han ni amonestado siquiera...

El balance económico de los partidos de Ferias ha sido muy satisfactorio. Unos miles de pesetas que habrán venido de perilla para engrosar las arcas del Club y taponar muchos huecos. Lo celebramos.

Los del Badalona están desconsolados. Pensaban detener la magnífica carrera del equipo santanderino y se han llevado un buen chasco. Y ahora dicen que el equipo no funciona. Después de haberles costado cerca de quinientas mil pesetas.

El domingo el Sabadell juega un partido de envergadura en el campo del Santander. Veremos si los vallesanos tienen mejor suerte que los de Badalona.—GOL.

Motorismo

Isidoro García, ganador de la Prueba Regularidad "Trofeo Longines"

El pasado domingo y organizada por la Sección Motorista del CE y EC tuvo lugar esta magnífica competición que reunió a siete automovilistas y dieciocho motoristas. El circuito estaba cuidadosamente custodiado por fuerzas de la Guardia Civil y una pareja de Policía de Tráfico, abrió carrera. El público acudió en gran cantidad a presenciar el paso de los participantes, dando muestra de disciplina dejando siempre la calzada limpia, no ocurriendo el más leve accidente.

Después de compulsarse debidamente todos los datos de paso recogidos por los ocho controles (seis de ellos secretos) ha resultado vencedor el motorista Isidoro García, seguido de Francisco Oliva, R. Pagés y J. Bonet, quienes efectuaron una gran carrera ya que las diferencias son mínimas, asimismo con las de sus seguidores en la clasificación, ya que hay que tener en cuenta la diversidad de pisos y los 200 kms. del circuito, son únicamente 30 segundos los que separan al cuarto clasificado J. Bonet del noveno E. Plana.

El sector automóviles hizo más que defenderse y se demostró

que con más experiencia de la competición de entre ellos podía salir el vencedor ya que el primer automovilista, clasificado en sexto lugar, R. Sanllehi, lo hizo con pocos segundos de los que le preceden en la clasificación, magnífica carrera la de Sambola que con coche de 75 HP. corrió en la categoría de 60 HP.

La clasificación quedó establecida con sigue: 1, I. García, 3p.; 2, F. Oliva, 7p.; 3, R. Pagés, 9p.; 4, J. Bonet, 10p.; 5, L. Soler, 10p.; 6, R. Sanllehi, 11p.; 7, J. Alemany, 8, E. Garriga, 9, E. Plana; 10, D. Anés; 11, Claret; 12, Sambola; 13, Vidal; 14, J. Muñoz; 15, Bayona; 16, Colomé; 17, Gispert; 18, Auladell; 19, Casamajor; 20, Gusiñé.

El "Trofeo Longines" y las copas galantemente cedidas por los Excmos. señores Gobernador Militar, Alcalde de la ciudad y Presidente de la Diputación quedan atribuidas a los cuatro primeros de la clasificación.

Por averías se retiraron los motoristas Jordá, Batista, Soler, Duch y Boldoina y los coches de Plana y Claret tuvieron que cambiar rueda a consecuencia de un pinchazo logrando recuperar el tiempo perdido clasificándose excelentemente. En cambio el motorista Gusiñé tuvo que reparar un pinchazo en Figueras invirtiendo en ello 33 minutos de los que recuperó 31'45 en la cinta de llegada.

El reparto del "Trofeo Longines", copas y medallas hasta el 15 clasificado, tendrá lugar, Dios mediante, mañana sábado a las 8'30 de la noche en el local del CE y EC, acto al que se invita a todos los participantes y simpatizantes. — E. G.

CARTELEERA

Cine Moderno

Hoy, tarde y noche
ESTRENO de la producción "Paramount", distribuida por Mercurio

La Dalia azul

ALAN LAD - VERONICA LAKE

SUEZ

TYRONE POWER
LORETTA YOUNG
y ANNABELLA

Teatro Albéniz

Hoy, estreno

Fantomas contra Fantomas

por MARCELLE CHANTAL y ANNIEN COLADMONT

El film Metro Goldwyn

El Valle del Destino

por GREGORY PECK y GREER GARSON

TEATRO MUNICIPAL

Domingo, día 12 de noviembre. Tarde, a las 5'30

COMPANIA DE COMEDIAS CATALANAS

Vila - Daví

La divertida comedia de A. Roure

El rei de la llana

Una creación de Pio Daví y de toda la Compañía

¡RISA! ¡RISA! ¡RISA!

Usted saldrá a carcajada por minuto

Rincón de humor

AMOR DESINTERESADO

—Y, ¿qué te dijo tu novio cuando le comunicaste que tu padre no te daba ni un céntimo de dote?

—No lo sé, porque apenas se o hube dicho, se puso a correr furiosamente y no le he visto más!

LAS COSAS CLARAS

Se dice que en las oficinas de una importante empresa comercial de cierta ciudad hay colocado en sitio muy visible el siguiente aviso:

"Todas las solicitudes para la concesión de permisos debidos a dolores de muelas, resfriados, enfermedades reumáticas, asistencia a entierros de familiares, visitas al médico y demás peticiones similares, deberán ser presentadas al jefe de la sección correspondiente antes de las diez de la mañana del día del partido de desempate."

DE LA CATASTROFE DE AVIACION DE LAS AZORES



1. Impresionante fotografía del estado en que quedó el "Constellation" en su choque contra la montaña, y en cuyo accidente perecieron el boxeador Cerdán, la violinista Neveu y los demás pasajeros y tripulantes del avión.—2. Otra fotografía, ésta recibida por radio, del accidente de aviación de las islas Azores.—3. Al momento de tenerse noticia del trágico accidente, grupos de campesinos de las localidades próximas acudieron al lugar de la catástrofe, con sus mulos, para realizar la búsqueda de los cadáveres entre los restos del avión.—(Fotos Cifra y Ortiz.)



REDACCION Y ADMINISTRACION:
Primo de Rivera, 6, principal
Teléfonos 2042 y 1882

TALLERES:
Calle Figuerola, 43. Teléfono 1882

Amnistía a los nazis en Alemania oriental

Intenta extender su acción a todo el país la policía "popular", soviética

Berlín occidental defenderá su libertad según el alcalde Reuter

Berlín, 10.—La Cámara Alta de la nueva República oriental ha aprobado el proyecto de ley gubernamental—ya aprobado por la Cámara Baja—de amnistía a favor de los ex-nazis y ex-militares y de todos aquellos que estén cumpliendo sentencias de prisión inferiores a seis meses. También serán perdonadas las multas de menos de cinco mil marcos.

Según la Constitución de la República democrática alemana, el presidente Wilhem Pieck ha de promulgar inmediatamente la ley.—Efe.

MISION DE LA POLICIA "POPULAR"

Berlín, 10.—La principal misión de la policía popular es hacer triunfar en toda Alemania las ideas de la zona de ocupación

soviética, según declaraciones del alcalde de Berlín oriental, Ebert, ante la policía popular del sector soviético, en un acto organizado con motivo del XXXII aniversario de la revolución de octubre.—Efe.

BERLIN OCCIDENTAL DEFENDE SU LIBERTAD

Berlín, 10.—"Berlín occidental defenderá su libertad mientras tenga un aliento de vida", ha declarado el profesor Reuter, alcalde de la antigua capital alemana, en una reunión pública celebrada en el distrito de Kreuzberg, en el límite del sector soviético.

"No puede haber neutralidad—añadió—en el gran conflicto entre el Este y el Oeste".—Efe.

INUTIL ENTREVISTA

Berlín, 10.—La primera entrevista entre el jefe de la misión diplomática cerca del Gobierno de la Alemania oriental, Puchkin, y el presidente de la misma, Pieck, no ha dado resultado alguno en cuanto a las atribuciones del Gobierno de la zona rusa.

A la conferencia asistió el ministro de Asuntos Exteriores, Derringer, que esperaba el arreglo de este problema por una "buena disposición de los soviets".

Pieck y Derringer habían solicitado a Puchkin una declaración formal en cuanto a la actitud que la U.R.S.S. pensaba tomar frente al problema de las atribuciones que, según se había anunciado, se iban a conferir a la República alemana oriental.

RESULTADO DE UNA ENCUESTA

Francfort del Main, 10.—Una encuesta organizada por las autoridades de ocupación británicas, dió por resultado que la mayoría de los interrogados se mostrasen partidarios de la creación de formaciones militares alemanas dentro de la República occidental y de un Ejército europeo, de acuerdo con el Pacto Atlántico.

Así se expresaron el 53 por ciento de los hombres y el 35 por ciento de las mujeres, mientras que el 34 por ciento de los hombres y el 24 por ciento de las mujeres rechazaron una organización militar alemana. En el sector británico de Berlín se manifestaron partidarios de la reorganización de las fuerzas militares alemanas bajo las condiciones indicadas el 73 por ciento de los hombres y el 55 por ciento de las mujeres.—Efe.

Según Truman, no ha habido más explosiones atómicas en Rusia

Confesó que se intenta mejorar las relaciones con dicho país

Washington, 10.—En la conferencia semanal de prensa, Truman ha dicho que, según sus informaciones, no se ha producido ninguna explosión atómica más en Rusia, después de la que él anunció en septiembre. Los periodistas preguntaron al presidente Truman si se iba a intentar una aproximación hacia Rusia como consecuencia de la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Inglaterra y los Estados Unidos.

Truman dijo: "No puedo contestar a esa pregunta". También fué preguntado Truman si se preocupaba de mejorar las relaciones entre Rusia y las potencias occidentales a lo que contestó el presidente: "Lo estamos intentando continuamente por conductos regulares diplomáticos".

FRANCIA E INGLATERRA SERAN LAS MAS FAVORECIDAS EN AYUDA MILITAR

Washington, 10.—Francia y Gran Bretaña recibirán la mayor

Se inaugura el curso en el Instituto de Estudios Políticos

Bajo la presidencia del camarada Fernández Cuesta

Madrid, 10.—Bajo la presidencia del ministro de Justicia y Secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta, ha sido inaugurado, en el salón de actos del Instituto de Estudios Políticos, el curso 1949-50 del Seminario de Formación Política del Frente de Juventudes.

Con el ministro ocuparon asientos en la presidencia el Delegado Nacional del Frente de Juventudes, señor Elola; teniente general Moscardó; Vicesecretario de Secciones, señor Valdés Larrañaga; Rector del Instituto de Estudios Políticos, señor Conde, y el Jefe nacional del S.E.U.

También ocuparon lugares destacados el presidente de la Diputación provincial, Marqués de la Valdavia; Delegados nacionales de Sanidad, señor Aznar, y de Información e Investigación, don Gumerindo García; Secretario nacional del Frente de Juventudes, teniente coronel Pérez Vinenta; Director general de Enseñanza Profesional y Técnica, señor Ferreiro, y el Jefe del Servicio Exterior del Movimiento, señor Cifuentes.

El Director de la Academia de Mandos hizo la presentación del Jefe nacional del S.E.U., quien seguidamente pronunció la primera lección del curso bajo el título: "Política de acción y política de pensamiento".

Se extendió en consideraciones sobre el significado de estas dos concepciones: teoría y arte político.

Terminó su magnífica lección afirmando que la Falange es una minoría y dentro de ella los hombres de pensamiento deben ser su vanguardia.

Cerró el acto el ministro de Justicia y Secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, quien dijo que el pensamiento debe encender en todos la fe.

Esboza y define la política del Movimiento y analiza luego la inteligencia, intuición y política; alaba la labor del Seminario de Formación, que inicia ahora sus tareas del nuevo curso y termina exhortando a todos los alumnos a que trabajen con laboriosidad y vocación.—Cifra.

Atracador detenido en Madrid

Había robado a muchos taxistas

Madrid, 10.—En recientes fechas varios taxistas eran requeridos, en las primeras horas de la madrugada, para prestar servicios a lugares alejados del centro y al término del viaje se veían amenazados por el viajero,

que les exigía la entrega de las pequeñas cantidades producidas de la recaudación del día.

Por la Brigada de Investigación Criminal se practicaron activas gestiones que han dado por resultado la detención de Manuel Vaquerizo López, que se confesó autor de los referidos hechos, como asimismo del robo a mano armada perpetrado en otra ocasión en una huertera.

El detenido ha sido reconocido por sus víctimas, y convicto y confeso fué puesto a disposición de la autoridad judicial competente en unión de una pistola que le fué ocupada.

También en Chile triunfan clamorosamente los Coros y Danzas de España

Santiago de Chile, 10.—Un éxito, mayor si cabe que el de Lima, ha alcanzado la presentación en la capital chilena de los Coros y Danzas de España que entusiasma al público en el que figuraba la totalidad de la colonia española y que adquirió en algunos momentos caracteres delirantes.

A los anuncios por los que daba cuenta de la organización de siete actuaciones han sucedido casi inmediatamente los careeles en los que se advierte al público que no queda ya localidad alguna. En vista de ello ha sido necesario organizar representaciones extraordinarias.—Efe.

El perro salva a una familia de perecer abrasada

Bushey (Inglaterra), 10.—Un perro ha salvado a una familia compuesta de nueve personas, de una muerte casi cierta, en un incendio producido en la casa, "Akela"—el perro—fué el primero en despertar cuando en plena noche se declaró el siniestro en las habitaciones del piso inferior, y con sus violentos ladridos despertó a toda la familia con suficiente tiempo para que se pudieran salvar arrojándose por una ventana de tres metros de altura que da al jardín.—Efe.

Cómo tratan a los curas en Checoslovaquia

Londres, 10.—Informes dignos de crédito dicen que los sacerdotes detenidos en Checoslovaquia por su oposición a la llamada Acción Católica gubernamental, reciben tratos muy duros por parte de los comunistas. Algunos se encuentran rigurosamente incomunicados con alimentación insuficiente y sin asistencia sanitaria. No se les permite celebrar la santa misa y se les prohíbe hasta tener rosarios o breviarios. Los que consiguen celebrar misa a escondidas fueron severamente castigados. Otros han estado sin poder salir de su celda cuarenta días consecutivos. A estos malos tratos físicos hay que añadir el comportamiento de los carceleros, que de continuo les insultan y humillan. Al cabo de tres meses de estas vejaciones, algunos de los sacerdotes han sido condenados a trabajos forzados.—Efe.

Disolución del Parlamento y estado de sitio en Colombia

(Viene de la pág. 1)

SE TRABAJA EN LA CAPITAL

Bogotá, 10.—Los habitantes de la capital han acudido hoy a sus labores normalmente. Las tropas están acuarteladas. El toque de queda comprende desde las nueve de la noche hasta las cuatro de la mañana.—Efe.

SE IBA A ENJUICIAR LA ACTUACION DEL PRESIDENTE

Bogotá, 10.—Horas antes de la declaración del estado de sitio, el dirigente liberal, senador Carlos Lleras Cestrepo, informó que el partido liberal había resuelto nombrar una comisión para que estudie el procedimiento para iniciar un juicio político contra el presidente Ospina Pérez.

Al mismo tiempo, en los medios conservadores se dijo que si los liberales iniciaban dicho juicio político, debería aplicarse el estado de sitio y la clausura del Parlamento, en el que los liberales tienen mayoría.—Efe.

NOTA DIPLOMATICA

Bogotá, 10.—En una circular enviada a las Embajadas colombianas en Washington, Buenos Aires, Caracas, Quito y al Consulado en Nueva York, el Ministerio de Asuntos Exteriores rechaza la nota de la mayoría liberal del Parlamento en la cual se acusa al Gobierno de haber alterado todo el orden jurídico y de haber desconocido los derechos fundamentales humanos. Se agrega que un grupo de legisla-

dores liberales, arrogándose derechos y facultades que la Constitución les niega, se han dirigido al secretario general de la ONU, en el sentido antes indicado.

En la declaración liberal se denuncian "las horribles matanzas que tienen aterrado a todo el país; los numerosos incendios de hogares, la persecución despiadada que ha sumido en la ruina a regiones enteras, obli-

gando a incontables compatriotas a abandonar, incluso, el suelo patrio, para buscar en las autoridades extranjeras la protección que las propias les niegan."

Por su parte, el Ministerio de Relaciones Exteriores hace hincapié en su circular a las Embajadas, en que las elecciones del 27 de noviembre fueron adelantadas por los liberales contra la opinión del Poder Ejecutivo. Agrega que "el Gobierno no niega la existencia de casos de violencia, cuyas causas son muy diversas, siendo a veces de orden político, pero tratándose de simples actos criminales, en otros casos, de derecho común, al amparo de la exacerbación política. No se debe olvidar que el 9 de abril los amotinados abrieron las cárceles, de las cuales se fugaron miles de presidiarios."

La nota de la Cancillería termina diciendo que "el Gobierno rechaza categóricamente la afirmación hecha por los parlamentarios liberales, de que la autoridad colombiana se inspira en las doctrinas y prácticas del Fascismo." — Efe.

Elola clausura una reunión de mandos del F. de J.

Madrid, 10.—En la Academia de Mandos "José Antonio", se ha efectuado la clausura de la reunión de jefes provinciales de rurales y de ayudantes provinciales de las F. J. de Franco, celebradas en la Casa de Campo y en el albergue de Navacerrada. El acto fué presidido por el delegado nacional del F. de J. señor Elola.

Pronunció una alocución el director de la Academia, y después el secretario central de rurales dió a conocer a las jerarquías las conclusiones de los jefes provinciales. También informó el ayudante nacional de las F. J. de Franco, que explicó las tareas realizadas. El acto terminó con unas palabras del delegado nacional del F. de J. señor Elola. — Cifra.

Cumplió 79 años el infante don Carlos de Borbón

Sevilla, 10.—Con motivo de cumplir 79 años, el infante don Carlos de Borbón, han sido colocados pliegos en el palacio residencial de S. A., que se cubrieron rápidamente de firmas. El egregio paciente continúa en el mismo estado de debilidad.

El Año Santo

NOMBRAMIENTO DE LA COMISION QUE RECIBIRA A LOS PEREGRINOS ESPAÑOLES

Ciudad del Vaticano, 10.—Radio Vaticana ha dado a conocer los componentes de la comisión encargada de la recepción de los peregrinos españoles en Roma con motivo del Año Santo. El nombramiento ha sido hecho por el cardenal primado de Toledo como presidente de la junta nacional española.

Dicha comisión está integrada por los siguientes miembros de honor: P. Domingo Nogués, abad general de la Orden de cistercienses reformados; P. Fernando Vidal, ministro general de la orden de los Cartujos; P. Manuel Suárez, maestro general de la Orden de Predicadores; P. Juan Lagresa, preposito general de la Orden de Religiosos Teatinos; P. Silverio Santa Teresa, preposito general de la Orden de Carmelitas Descalzas; P. Arcadio Larranova, Vicesecretario de la Sagrada Congregación de Religiosos; P. Anselmo María Albareda, prefecto de la Biblioteca Vaticana.

Comisión ejecutiva: Presidente, monseñor Manuel Fernández-Conde, de la Secretaría de Estado de Su Santidad; secretario general, P. Carlos Calaf, representante de la junta nacional española; vicesecretario P. Esteban Hernández, agregado de Prensa en la Embajada de España en el Vaticano; administrador, don José María Ponte de León, administrador de la Obra Pia; vocales: don Angel Alvarez de Miranda, director del Instituto de Lengua Española de Roma; P. Higinio Anglés, presidente del Instituto Pontificio de Música Sacra; P. Jaime Flores, Rector del Pontificio Colegio Español de Roma; P. Máximo Romero de Lema, director espiritual del Colegio Mayor Hispanoamericano de Nuestra Señora de Guadalupe. — Efe.

Quirino y López triunfan en Filipinas

LAS FUERZAS ARMADAS, ALERTA

Manila, 10.—El Gobierno ha ordenado a las fuerzas armadas que se mantengan alerta para enfrentarse con las amenazas de los extremistas que protestan contra la victoria del presidente Quirino en las elecciones presidenciales.

Al parecer, Quirino y López han ganado la Presidencia y la Vicepresidencia de Filipinas, respectivamente, así como el control sobre gran número de representantes en la Cámara.—Efe.

Irán vuelve a ser Persia

Teherán, 10.—El Gobierno del Irán ha anunciado hoy que de ahora en adelante el país podrá ser también oficialmente llamado por su designación histórica de Persia.—Efe.

Huesos de plexiglás

SE FABRICAN EN ESPAÑA

Barcelona, 10.—Los primeros huesos de plexiglás fabricados en España acaban de ser presentados en Bélgica y Francia, obteniendo un gran éxito entre sus colegas. El Dr. San Ricart de Barcelona, realizó, en Bruselas, una sesión operatoria demostrativa interviniendo en diversos casos. Igualmente presentó sus trabajos en París ante Congresos franceses de cirugía y cirugía ortopédica, causando la admiración de los congresistas. — Cifra.

De Gaulle y Bidault firman un protocolo secreto

PARA INSTAURAR UN SISTEMA ELECTORAL DE REPRESENTACION PROPORCIONAL

Paris, 10.—Un protocolo secreto ha sido firmado entre el general De Gaulle y Georges Bidault, actual jefe del Gobierno francés, según una información que publica bajo grandes titulares y en primera plana el diario derechista "L'Epoque".

Dicho protocolo prevé que el M. R. P. mantendrá su oposición a cualquier modificación de la ley electoral, aunque aceptará el sistema proporcional integral. Este sistema perjudicaría a los comunistas que en las últimas elecciones obtuvieron mayoría en la Asamblea. — Efe.

Recibe sepultura el cadáver del Obispo de Murcia

Zaragoza, 10.—En sufragio del alma el obispo de Cartagena, doctor de los Santos y Díaz Gómara, se han celebrado solemnes funerales de "corpore insepulto", en el Real Seminario de San Carlos, y seguidamente se efectuó el enterramiento en la misma iglesia.

Asistieron el arzobispo de Zaragoza, los cabildos catedrales de Zaragoza y Murcia, y las autoridades zaragozanas. Terminada la misa, el doctor Doménech, revestido de pontifical, ofició en el responso, y a continuación, el cadáver fué trasladado a la capilla de San Lupericio, donde estaba ya preparada la sepultura. — Cifra.